



Corona veränderte Beschäftigtenzahlen

Beitrag

Für das Jahr 2021 liegen aus dem Statistischen Unternehmensregister Daten über die Beschäftigtenzahlen vor und nach Corona nach Branchen auf regionaler Ebene vor. Danach blieb die Gesamtzahl der im Unternehmensregister ausgewiesenen abhängigen Beschäftigten in Bayern zwischen den Jahren 2019 und 2021 nahezu unverändert. Der Rückgang ist mit 0,32 Prozent kaum auffällig.

Auffällig ist dagegen, wie sich die Beschäftigtenzahlen in einzelnen Branchen verändert haben. Dr. Raimund Rödel und das Expertenteam im Landesamt stellen fest: „Besonders in drei Wirtschaftsgruppen hat die Anzahl der abhängig Beschäftigten im Jahr 2021 gegenüber dem Jahr 2019 überdurchschnittlich zugenommen. Hierzu zählen die Krankenhäuser, die Dienstleister in der Informationstechnologie und die Post- und Kurierdienstleister.“ Dagegen haben die Beschäftigtenzahlen in einzelnen Bereichen des Verarbeitenden Gewerbes und besonders bei Hotels, Gasthöfen und Pensionen sowie bei Restaurants und Gaststätten überdurchschnittlich abgenommen.

Bericht und Grafik: Bayerisches Landesamt für Statistik



Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Arbeitsplätze
2. Bayern
3. Corona
4. München-Oberbayern